

Fecha: 22-01-2025
 Medio: Publimetro
 Supl.: Publimetro
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4
 Cm2: 451,0
 VPE: \$ 2.873.489

Tiraje: 84.334
 Lectoría: 382.227
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Caso Ojeda: Lautaro Carmona rechaza "tesis" del fiscal Barros**

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, criticó este martes la tesis manifestada el lunes por el fiscal jefe regional de la Fiscalía Metropolitana Sur y coordinador del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), Héctor Barros, sobre el asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda.

En declaraciones a Radio ADN, el persecutor señaló que "lo que podemos sostener con base en la investigación es que detrás del crimen de Ojeda está el gobierno venezolano".

El exmilitar, quien era contrario al régimen de Nicolás Maduro y estaba en Chile en calidad de refugiado político, fue secuestrado, torturado y asesinado.

Su cuerpo fue encontrado, gracias a un aviso anónimo, bajo una losa de concreto el 1 de marzo de 2024, diez días después de que fuera secuestrado por un comando anónimo desde un departamento en el que vivía en la comuna de Independencia.

En entrevista con T13 Radio, Lautaro Carmona manifestó este martes que "hoy día estamos exhibiendo tesis e hipótesis... (La Fiscalía) debe tener el máximo rigor, y proceder en los espacios que están hechos para eso. Cuando uno da una opinión respecto a otros procedimientos, desde el punto de



El presidente del PC criticó a quien investiga la muerte de Ronald Ojeda. / AGENCIA UNO

Caso Ojeda: Lautaro Carmona rechaza "tesis" del fiscal Barros

Pide "rigor". Líder PC apuntó al persecutor, quien afirmó que tras el asesinato del exmilitar "está el gobierno venezolano".

Postura gubernamental. Las dos máximas autoridades del Ministerio del Interior respaldaron lo expresado por el fiscal.

vista público tiene que hacer la precisión".

Añadió que "le digo (al fiscal Hector Barros) que tenga rigor y que no nos vayamos de tesis... Este no es un tema de tesis, es un tema de rigor investigativo que tiene que ver con un espacio del punto

de vista judicial... Ahí se debe llevar adelante este debate, sobre todo porque su afirmación es de máxima gravedad... Esto me llama la atención, pues antes la Fiscalía era intocable por su seriedad, rigor, mesura y prudencia. Y hoy estamos exhibiendo tesis".

Según Lautaro Carmona, "lo que abordamos es grave, porque es un asesinato de un extranjero que ocurre en nuestro país, con un secuestro mediante... La afirmación es de la máxima gravedad, pues apunta a la relación entre un Gobierno y otro Gobierno, y es un tema que no conocemos como país".

El jerarca del PC local insistió de cara a las afirmaciones del persecutor a que "haya el máximo rigor, pues ya habrá tiempo para que alguien se haga famoso... Pero por ahora, más allá de las tesis, hagamos la tarea que le corresponde a la Fiscalía, que es investigar, mostrar pruebas, y hacer que esto circule en el espacio del Poder Judicial".

El lunes, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, avaló los dichos de Héctor Barros, al decir que "el Ejecutivo no solo los comparte, sino que desea que el fiscal Barros tenga éxito en su investigación".

Y ayer fue la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien siguió ese camino, aunque no tan directamente como su subsecretario.



"Todos hemos conocido el análisis del fiscal Barros y cómo ha ido llegando a la conclusión de que aquí hay un elemento político".

CAROLINA TOHÁ
 Ministra del Interior

"Quienes tenemos acceso a más información de la que podemos contar, hemos visto paso a paso cómo la investigación ha ido dilucidando quiénes son los actores, cuáles son sus vínculos. Y, ciertamente, todos hemos conocido el análisis del fiscal Barros y cómo ha ido llegando a la conclusión de que aquí hay un elemento político, porque cualquier otro elemento para explicar este delito no encuentra sustento en los antecedentes que la investigación va levantando", puntualizó la secretaria de Estado.

PUBLIMETRO